

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 15. September 2023

## Neue Fahrrad-Reparaturstation am Mainuferweg

**Pannenhilfe und kleine Reparaturen am Fahrrad am ehemaligen Fähranleger möglich**

Mit dem Fahrrad unterwegs und die Luft wird knapp? Oder müssen die Bremsen nachgezogen, der Lenker oder Sattel festgezogen oder der Schlauch gewechselt werden?



An der neuen Fahrrad-Reparaturstation am Mainufer-Radweg in Mainhausen-Mainflingen kann sich jeder Radfahrende mit den angebotenen Werkzeugen schnell und unkompliziert selbst helfen. Bürgermeister Frank Simon gab dieser Tage gemeinsam mit einem Vertreter der Firma „fahrrad“ aus Seligenstadt, die sich an der Aktion beteiligt haben und sich um die Bestückung des ebenfalls vorhandenen Automaten für gängige Fahrradschläuche kümmern wird, die neue Station für die Öffentlichkeit frei.

Bei einer Panne oder für kleine Reparaturen stehen an der Station eine Vielzahl von Fahrradwerkzeugen zur Verfügung, wie zum Beispiel unterschiedliche Maul-, Torx- und Inbusschlüssel, Schraubenschlüssel und -dreher, Reifenheber und eine Kompressor-Luftpumpe mit Adapter für alle Ventile.

Nach mehreren bereits umgesetzten Maßnahmen wie z.B. der Radweg zwischen der Hillerkreuzung und dem Anschluss Siedlung Schwalbennest und die Markierungsarbeiten an den Radwegen von Mainflingen nach Klein-Welzheim sowie Mainflingen nach Zellhausen durch HessenMobil ist die Eröffnung der Fahrrad-Reparatur-Station

ein weiterer Schritt im Mobilitätsmanagement. Im Weiteren wird dann die Aufstellung von abschließbaren Fahrradboxen an verschiedenen Bushaltestellen im Gemeindegebiet erfolgen. Ebenso wird zeitnah die Erweiterung und Erneuerung der Fahrradabstellanlagen an den Badeseen in Angriff genommen. So wird Mainhausen Stück für Stück für die Nahmobilität fit gemacht, ist sich Bürgermeister Simon sicher.